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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHO
ESTADO DE SÃO PAULO

  
REQUERIMENTON.fAco

EMENTA: Informações sobre OS DENTISTASDAS UBS.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Tunico - (DEM), no uso de suas atribuições legais, requer nos

termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma.
Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

Considerando que munícipes procurou este Vereador questionando o

numero de Dentistas que atendem nas UBS.

Considerando as ações básicas de saúde bucal são realizadas em todas as UBS

para a população em geral.

Considerando que os atendimentos odontológicos nas Unidades Básicas de

Saúde são realizados de segunda a sexta-feira, das 7 as 11 e das 12 às I6horas.

Considerando que são realizadas as atividades educativas para a prevenção
de cárie, câncer de boca, má oclusão, doenças de gengiva e trauma dentário, de forma
individual ou coletiva, na própria unidade ou espaços sociais dentro de sua área de
abrangência, em grupos de gestantes, idosos etc.

Considerando os procedimentos clínicos em dentística restauradora,
prevenção e periodontia básica e cirurgia oral, tendo como referência a atenção
secundária quando necessáriabaseada em critérios estabelecidos em protocolo.

Pergunta-se:

- Quais procedimentosodontológicos são realizados na UBS?

- Quantos dentistas atendem em cada UBS?
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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO  - Em casos de urgência, quais são os procedimentos feitos para encaminhar o

paciente para CEO?

- Quais os dias e horários para atendimento de urgência?

- Qual o tempo de espera para os casos de urgência?

Justificativas:

Relato de um munícipe que ao passar pela UBS para atendimento odontológico
em um caso especifico de urgência foi encaminhado para CEO onde foi feito curativo,

mas dito ao paciente que o mesmo teria que pegar o encaminhamento para fazer o

procedimento correto, ao retornar na UBS foi passado ao paciente que seria feito uma

marcação para consulta no CEO, ao relatar o acontecido o munícipe diz que já fazem
três meses que não houve retorno para atendimento.

Sem mais, despeço-me renovando meus votos de estima e

consideração.

Valinhos, aos 03 de novembro de 2021. 
Vereador (DEM) 
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